



Vignettenpflicht ausgedehnt

Das Kleben hat (k)ein Ende

Der Bund übernahm einige bis anhin kantonale Autobahnen und Autostrassen. Diese werden ins Nationalstrassennetz integriert und unterliegen somit seit 1. Januar 2020 der Vignettenpflicht.

Vignette wo ankleben?

Kleben Sie die Vignette wie folgt ohne Hilfsmittel an:

- bei Motorfahrzeugen auf der Innenseite der Frontscheibe, nicht im Tönungsstreifen
- bei Fahrzeugen ohne Frontscheibe, bei Anhängern und Motorrädern an einem nicht auswechselbaren, leicht zugänglichen Teil

Auch Anhänger, Wohnwagen, Wohnmobile und Oldtimerfahrzeuge unterliegen der Vignettenpflicht.

Klebevignette oder E-Vignette

Statt einer Autobahnvignette zum Aufkleben sollen Fahrzeughalterinnen und Fahrzeughalter künftig eine elektronische Vignette kaufen

